令和6年度 二戸市立金田一中学校 運動すること(体を動かすこと)を意識する生徒の育成

二戸地区中学校駅伝競走大会への参加

○8月28日(水)に、二戸地区中学校駅伝競走大会が、軽米町ハートフルス ポーツランド特設周回コースで開催され、本校から男女各1チームが参加し ました。(女子は4年ぶり)

○雨天も心配されましたが、レース中は降雨もなく、絶好のコンディション の中、練習の成果を活かし、持てる力を発揮することができました。

○男女とも2年生が中心となるチームでしたので、ぜひ今年度の経験を活か し、来年度さらに飛躍してくれることを期待したいと思っています。

□参加生徒の感想から(抜粋)

- ○本番に向けてきつい練習をしてきた。みんなで力を合わせて全力で走れ てよかった。来年は優勝したいです。
- ○みんなで協力して応援や走ることができた。疲れたけど楽しかった。
- ○1区でとても緊張したけど、みんなが応援してくれたおかげで最後まで 走りぬくことができたのでよかった。来年もリベンジしたい。
- ○練習がキツかったけど、全部の練習で諦めずに走り切ることができてよ かった。本番では、最後は楽しかったと思えて嬉しかった。
- ○初めて挑戦してみて、練習をみんなでして体力をつけることが楽しかっ た。来年は練習する日を増やしたいと思った。※以上女子チーム

く男子チーム>

- ○今年は昨年より、一体感があって良かったです。練習からもっと頑張っ て、来年は3位以内を目指していきたいです。
- ○自主練習をもっとたくさんして体力をつけて、来年はもっと速くなって 県大会に出られるようにしたいです。
- ○1年の時よりもラクに走れて10分台だったのでよかったです。また次 の駅伝にも出たいなと思います。
- ○暑い中で走り切ることができたことが嬉しかった。来年は誰にも追いつ かれない、そして追い抜かれないようにし、リベンジしたいと思いました。
- ○1週目は先頭集団について行けた事には自分自身をほめたいと思った。 悔いはなかったです。来年も仲間を集めて駅伝大会に出場してほしい。
- ○最初はメンバーが集まらず出られるか心配だったけど、2年生のおかげ で最後の大会に出ることができたので、感謝の気持ちでいっぱいです。
- ○他のチームの応援の声が大きくてすごかった。来年も後輩達には頑張っ てほしいと思います。 ※以上 男子チーム



























